

L'éco de la Mode

La filière mode a vécu une belle journée d'intégration ce mardi 17 septembre, autour d'une thématique créative : détourner des objets ou des matériaux de récupération de leur usage habituel.

Le matin, les élèves se sont répartis en groupes pour aller récupérer des déchets propres dans les boutiques du centre-ville et sous le marché.

L'après-midi, ils ont laissé libre cours à leur imagination pour créer, à partir de ces matériaux, des œuvres originales. En seulement deux heures, des résultats étonnants ont été produits et exposés en vie scolaire, au CDI ainsi que dans la montée de notre direction.

Bravo à eux pour leur créativité et leur engagement lors de cette journée !

he

